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Acta de la Asamblea General  de la DMDA: 7 de Septiembre de 2013 
 
 

En el local de la Delegación en calle Malpica, siendo las 18.30 h. del 7 de Septiembre de 2013, 
se celebra la Asamblea General Ordinaria de la Delegación Malagueña de Ajedrez, según 
convocatoria efectuada el 7 de Agosto de 2013. Se constatan los siguientes asistentes: 
 
Por Asociaciones Deportivas (6): 

D. Pedro Valero Guerra (C.A. Coin), D. Francisco Jesús Pareja López (C.A. San Pedro de Alcántara), D. 
Manuel Almagro Oliva (C.A. Miraflores), D. Miguel Jiménez Bandera (C. Atletismo Guadalhorce Alora), 
D. Francisco Colomer Luque (C. Chaturanga Arriate) y D. Denis Martín Munill (C.A. Trebejos). 
 
Por Árbitros (1): 

D. Francisco Javier Rubio Doblas 

Por Deportistas (1): 

D. Manuel Azuaga Herrera 

 
En total 8 Asambleístas con voto. 
Asistentes sin voto (4): Dª María Victoria López Sánchez (Presidenta de la DMDA), D. Juan José 
Cisnero Álvarez, D. Víctor Anaya López y D. Juan Antonio Rincón Aguera. 
 
1.- Palabras de la Presidenta 

Dª María Victoria López Sánchez saluda a los presentes. 

Repasa los resultados de nuestros deportistas la pasada temporada en competiciones autonómicas y 
nacionales :  
Sub 8: Emma Edouard Iatchkova Campeona Andaluza y 3ª de España, José Antonio Garrido Díaz 4º 
Andaluz. 
Sub 10: Lance Henderson de la Fuente 3º de España. Jugará el Europeo. 
Sub 12: Manuel Muñoz Peláez Campeón de Andalucía y Subcampeón de España, Celia Gilis 3ª 
Andalucía 
Sub 14: Juan Miguel Pérez Tores, José Miguel González Capacete y Cameron Cortés Cabeza fueron los 
3 primeros del Andaluz. Inés Antúnez 3ª Femenina. José Miguel González Capacete Subcampeón de 
España, jugará el Europeo. 
Liga Andaluza Equipos: Miraflores quedó 4º en División de Honor 
 
Campeonatos de Andalucía en Málaga: Fase Final Equipos y Absoluto 
En la Fase Final por Equipos participó el equipo del C.A. Miraflores.  El Absoluto fue un gran éxito, con 
130 participantes, 40 de ellos nuestros. 
 
I Circuito Infantil 
Éxito del I Circuito, con una participación de 151 jugadores durante los ocho torneos.  Alabado a nivel 
andaluz. 
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Memorial Mendoza 
Se ha hecho un gran esfuerzo para hacer el torneo más atractivo, con premios en metálico y valedero 
para Elo FIDE.  Válido también para normas de Árbitro Nacional.  No se han obtenido los resultados 
de participación esperados. 
 
Curso de árbitros 
El curso lo han realizado 12 personas. De momento tenemos un Árbitro Autonómico y 6 Provinciales 
más. 
 
Escuelas Deportivas 
Han funcionado 3 Escuelas Deportivas (una más que la temporada anterior) con 45 alumnos. 
 
Circuito Provincial (3-4 torneos menos) 
Hemos tenido 3 torneos menos en esta edición, con posibilidades de que haya otro torneo más que 
no se realice. Esto significa disminución de ingresos para la Delegación. 
 
Torneo MSI Marbella 
Participaron 87 jugadores, con 12 titulados y 2.500 € en premios. 
 
 
Con respecto a los planes de futuro para la próxima temporada: 
 
El Absoluto pasa a 7 rondas 
Debido a la poca participación y a las quejas por ser demasiado largo, se pasa a 7 rondas y se jugará 
solo los sábados durante 4 fines de semana. 
 
Memorial Mendoza 
Mantener el mismo sistema, pero reduciendo premios y gastos de arbitraje.  Siempre que se renueve 
el convenio del Circuito provincial con la Diputación. 
 
Petición de Campeonatos de Andalucía en Málaga: Fase Final Equipos y Absoluto 
Gran aceptación por la celebración de estos dos eventos en Málaga la pasada temporada. Queremos 
intentar organizarlos de nuevo. 
 
II Circuito Infantil 
Dado el éxito del I torneo con 151 participantes, se hace el II Circuito. 
 
Campeonato de menores 
Estepona ha declinado la organización de estos torneos. Hay un ofrecimiento por parte del C.A. Coín 
de celebrarlo allí coincidiendo con el 25 aniversario del Club de Ajedrez. 
 
Escuelas Deportivas 
Mantener las 3 que hay y se abren las de Campanillas y Churriana. Podemos hablar si se abren todas 
de unos 75 alumnos. Se va a crear un Club llamado Escuelas de Ajedrez de Málaga en el que se 
federaran todos los alumnos. Posibilidad de hacer equipos para el Campeonato de Málaga. 
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Circuito Provincial 
Intentar mantener los torneos que hay y ver si se puede unir alguno más. Negociar con la FADA un 
precio para que todos los torneos valgan para Elo FADA, con coste a la Delegación y con el objetivo 
de hacerlos más atractivos a los jugadores. 
 
La Presidenta pasó a valorar la situación económica de la Delegación. Se ha suministrado el Balance 
de situación a 31 de Agosto y la cuenta de Pérdidas y Ganancias a la misma fecha, con la comparativa 
del año 2012.  Informa que se dispone de menos dinero en el banco debido principalmente al coste 
del Memorial Mendoza, a que es menor la deuda con la FADA y a las mayores pérdidas registradas 
durante los ocho primeros meses del año.  El Secretario, D. Fco. Javier Rubio Doblas, que también es 
el encargado de llevar la contabilidad de la Delegación, explica que durante los dos siguientes meses 
es cuando la Delegación obtendrá la mayoría de ingresos vía fichas federativas, por lo que el objetivo 
es no tener pérdidas a final de año, o las menos posibles. 
 
La Presidenta pasó a valorar un escrito remitido por el Presidente de la FADA, D. Ricardo Montecatine 
Ríos, en el que expone la situación económica de la FADA y el futuro que el depara al deporte en 
general, con subvenciones mínimas por parte de las Administraciones con el objetivo de que sean 
autofinanciables, lo que implicará dentro de poco tiempo un aumento significativo del importe de las 
licencias. 
 

2.- Estudio y aprobación, si procede, del Calendario presentado por la DMDA para la temporada 2013-2014 

D. Miguel Jiménez Bandera indica si hay poca participación en el Sub 18, éste se podría jugar por 
sistema liga a doble vuelta para que pudiese valer para norma de Árbitro Nacional.  Por parte de la 
Delegación se le comenta que sería inviable ubicar nueve rondas de partidas largas en esas fechas. 
También que se cree que la poca participación en este torneo es debido al ritmo de juego que se ha 
empleado, y añadirle más días de juego no ayudaría a mejorar la participación.  
Se aprueba el calendario por asentimiento. 
 
3.-Propuestas (si hubiere) de algún club o persona de la asamblea; estudio, debate y aprobación (si 
procede) 
 
El C.A. Coín propone adaptar al menos dos torneos para norma de Árbitro Nacional, (suizo y round-
robin).  Desde la Delegación se le comenta que no es razonable exigirle esos torneos porque 
supondría un gran esfuerzo. Le recuerda que para paliar que el Absoluto no valga para norma se ha 
mejorado el Mendoza para que sí valga, se va a pedir el Absoluto de Andalucía para que si se 
sobrepasa los 100 jugadores se pueda incluir a un auxiliar y que pueda conseguir norma.  
Resumiendo, que por parte de la Delegación se va a hacer todo el esfuerzo posible para facilitar la 
obtención de normas de nacional para nuestros árbitros. 
La propuesta no es admitida. 
 
El C.A. Coín pide Solicitar a la FADA examen de árbitro autonómico para antes de Mayo de 2014. Se le 
responde que no hay ningún problema, pero que deben tener en cuenta que el coste del examen 
debe ser sufragado por los que se examinen. 
 
El Ajedrez Metro Club propone incorporar a las actividades de la Delegación un torneo infantil por 
equipos, que podría celebrarse junto al torneo de Copa por Equipos.  La idea es bien recibida y se va a 
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solicitar al IAD la sala para que se puedan celebrar allí ambos torneos. Se ve como mejores fechas 
uno de los domingos del mes de Enero, coincidiendo con el Absoluto y Promoción (que se juegan en 
sábado). La normativa del torneo será elaborada y dará el visto bueno la junta directiva. 
 
Manuel Azuaga Herrera propone un Convenio de Colaboración entre la DELEGACION MALAGUEÑA 
DE AJEDREZ y la Asociación sin ánimo de lucro AJEDREZ SOCIAL DE ANDALUCIA, con objeto de 
promocionar el ajedrez. 
Se aprueba por asentimiento. 
 
4.- Ruegos y preguntas 
 
D. Denís Martín Munill pregunta si sería posible incorporar una taza de WC al aseo. Dª Mariví López le 
responde que cualquier pequeño arreglo que se le pueda hacer al local de calle Malpica es 
bienvenido, que solo hay que presentar la factura de lo que se compre y la Delegación lo abonará. 
Comenta que también hay un enchufe roto que también se puede arreglar. 
Hablando del local de calle Malpica, la presidenta comenta que está gestionando la colocación de 8 
ventiladores. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 20,15 horas, se levantó la sesión. 
 

 
 

 

 

 

       Fdo. Francisco Javier Rubio Doblas 
       Secretario 
 
 
Vº Bº 
María Victoria López Sánchez 
Presidenta 
 
 


